

## Etiopía trabaja para evacuar a 80.000 personas luego de un temblor 5,8 Richter

**E**l Gobierno etíope informó ayer que trabaja para evacuar de sus hogares a unas 80.000 personas en la región de Afar, donde, después de meses de actividad sísmica, se produjo el viernes un nuevo sismo que no dejó muertos.

“El Gobierno ha identificado áreas cercanas al epicentro del terremoto. En base a esto, se ha identificado a 80.000 residentes vulnerables y se ha comenzado a trabajar para mover a los residentes de la zona”, señalaron las autoridades.

Según el Ejecutivo, el temblor, confirmado por otras instituciones que monitorean la actividad sísmica en la región, alcanzó una magnitud de 5,8 en la escala de Richter.

El temblor se produjo a unos 10 kilómetros de profun-

dididad y tuvo su epicentro cerca de los distritos de Fentale y Dulecha, que se sitúan al sur de Afar y en el centro del país.

### DERRUMBE DE 30 CASAS

Esto agravó la situación en la zona después de que al menos

30 casas se derrumbaron en los últimos días, según los vecinos, por los crecientes temblores alrededor de un volcán que ha mostrado indicios de erupción, obligando a la población a abandonar sus hogares.

El volcán, en el monte Dofan, expulsó este viernes columnas de humo, según videos compartidos en redes sociales y en la prensa local, tras meses de movimiento sísmico.

En declaraciones a Efe,

Elias Lewi, el director del Instituto de Geofísica y Ciencia Espacial de la Universidad de Adís Abeba, la capital etíope, atribuyó estos fenómenos a una explosión de gas y agua comprimidos, pero negó que se trate de una erupción, aunque “podría ocurrir”.

Según medios locales, desde finales de septiembre el Servicio Geológico de Estados Unidos (USGS) ha registrado más de 67 sismos en esta área. 